



Pasang Surut Prabowo dan Gibran di Jateng, Ganjar Percaya Kandang Banteng Tetap Tak Tergoyahkan

Description

Ganjar Pranowo Tak Khawatir Meski Prabowo-Gibran Gencar di Jawa Tengah

Capres nomor urut 03 Ganjar Pranowo memberikan responsnya terkait gerakan intens pasangan capres-cawapres nomor urut 02, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka di wilayah Jawa Tengah pada masa kampanye Pemilu 2024. Ia menyatakan bahwa Jawa Tengah adalah wilayah yang penting untuk mengamankan suara, namun ia yakin bahwa suara di Jawa Tengah masih tetap dikuasai oleh pemilih PDIP.

Ganjar meyakini bahwa Jawa Tengah adalah kandang banteng, dan bahwa strategi menjaga suara di wilayah tersebut melibatkan kekuatan tiga pilar, yaitu struktural, legislatif, dan eksekutif. Ia juga meminta kepada kader-kader yang berada di eksekutif untuk menggunakan aturan jika ingin ikut kampanye.

Dalam konteks ini, Ganjar menyindir pernyataan Presiden Jokowi yang menyebut presiden selaku eksekutif bisa kampanye dan memihak, dengan mengatakan bahwa yang paling benar adalah menggunakan aturan dan tidak melanggar aturan. Ganjar juga mencontohkan bahwa kekuatan suara pemilih PDIP di Jawa Tengah cukup masif dan bahwa relawan-relawannya semakin semangat karena situasi terakhir yang dianggap mendesak.

Dalam kaitannya dengan hal ini, Yenny Wahid, putri Gus Dur, juga menyampaikan ajakan untuk menyelamatkan demokrasi, yang membuat para relawan semakin bangkit.

Dengan demikian, Ganjar tidak terlalu khawatir dengan gerakan intens pasangan capres-cawapres lain di wilayah Jawa Tengah, karena ia yakin bahwa suara pemilih PDIP masih tetap kuat di wilayah tersebut.

Ringkasan

Capres nomor urut 03 Ganjar Pranowo menyatakan tidak mempermasalahkan intensitas kampanye pasangan capres-cawapres lain di Jawa Tengah. Meskipun Prabowo-Gibran disebut gencar di Jawa Tengah, Ganjar yakin suara pemilih PDIP tetap dikuasai di wilayah tersebut. Dia juga menyebutkan strategi menjaga suara di Jawa Tengah melalui kekuatan tiga pilar. Ganjar pun secara tidak langsung menyindir pernyataan Presiden Jokowi terkait kampanye eksekutif. Bagaimana menurut Anda tentang kondisi politik di Jawa Tengah jelang Pemilu 2024? Apa pendapat Anda mengenai strategi yang diungkapkan Ganjar untuk menjaga suara di wilayah tersebut?

Apa tanggapan Anda? Silakan tinggalkan komentar di bawah.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark